



El dólar abrió la semana en \$953 con un precio del cobre favorecido por el panorama en China

Con una caída de \$3,50 frente al cierre de la semana pasada, el dólar abrió una nueva jornada de operaciones en \$953, según la Bolsa Electrónica de Chile. Con el pasar de los minutos, la divisa logró pasar a terreno verde y a las 09:03 ya operaba a \$956,65.

Durante este lunes, surgieron fuerzas contrarias al tipo de cambio ya que, si bien los futuros del cobre repuntan hasta los US\$4,41 la libra (0,75%), el dólar internacional también acumula subidas.

El subgerente de estudios de Capitaria, Ricardo Bustamante, explicó que los precios del metal rojo suben tras las favorables cifras económicas chinas conocidas el viernes, “sumado a la disminución de tasas de referencias en medio de un plan de estímulos para apoyar su alicaída economía”.

Por su parte, el analista jefe de Admirals, Felipe Sepúlveda, destacó que “el Dólar Index (DXY), que mide el valor del dólar frente a una canasta de monedas, también registra un avance del 0.15% en la jornada de hoy. Este incremento se debe a la persistente demanda por activos refugio”.

Ligado a esto último, el precio del oro sigue acumulando máximos históricos por las tensiones geopolíticas globales. Ya el viernes, la onza del metal precioso superó por primera vez los US\$2.700 la onza.

Finalmente, el analista de mercados XTB Latam, Sebastián Castellanos, comenta que durante esta semana se esperan comentarios de integrantes de la Reserva Federal (Fed) y el jueves se publicarán el PMI manufacturero y de servicios en Estados Unidos, lo que podría conllevar cambios en el precio del billete.

Y como proyección, el experto señaló que “con un cobre apreciándose a mayor velocidad que el dólar internacional, no sería extraño ver más correcciones y que el tipo de cambio busque nuevamente la zona de los \$940 antes de retomar la tendencia alcista. El siguiente objetivo al alza, luego de consolidarse por sobre los \$950, sería alcanzar los \$966.